

瀬川祐香さん 東日本学校吹奏楽大会出場!

10月8日に「第11回東日本学校吹奏楽大会」が、神奈川県のおよすか芸術劇場で開催され、瀬川祐香さん(用土6・深谷第一高3年)が出場しました。

14都道府県の地区予選を勝ち上がった強豪校が出場した大会で、深谷第一高は金賞を受賞しました。

瀬川さんは「今回、大きな舞台上で楽しく演奏でき、金賞を受賞できたことがとてもうれしいです。今まで指導・応援していただいた先生、先輩方に感謝しています」と笑顔で話してくれました。



寄居女子サッカークラブ 県大会出場!



10月15日と16日に「第23回埼玉県少女サッカー大会中央大会」が戸田市道満グラウンドで行われ、寄居女子サッカークラブスポーツ少年団が出場しました。

県内の13チームが参加して行われた大会の予選リーグで、寄居女子S.Cは、戸木南ボンバーズ(戸田市)と菁莪キッカーズ(白岡町)と対戦しましたが、惜しくも決勝トーナメント進出はなりません。手塚悠里さん(寄居小6年)は「決勝トーナメントに進出できず悔しかったです、チームみんなで協力し全力を出し切りました!」と笑顔で話してくれました。

福島弦也さん・中根萌穂さん 中学生新人戦県大会出場!

10月13日と14日に「平成23年度埼玉県新人体育大会兼第23回県民総合体育大会中学校陸上競技大会」が、熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で行われ、男子走り幅跳びの部に福島弦也さん(塚越・男衾中2年)が、女子走り高跳びの部に中根萌穂さん(上の原・城南中2年)が出場しました。

福島さんと中根さんは、ともに予選を突破し、決勝で見事優勝の栄冠に輝きました。

福島さんは「とてもうれしいです。いつも先生が言っている“夢は叶う”を信じ、来年は全国大会出場を目指して頑張りたいです」、中根さんは「優勝できてとてもうれしいです。全国大会出場を目指してこれからも練習を頑張ります」と笑顔で話してくれました。



◀福島弦也さん



中根萌穂さん▶

鉢形城歴史館 入館者10万人達成!



平成16年10月にオープンした鉢形城歴史館が、10月13日に入館者10万人を達成しました。

記念すべき10万人目の方は、神奈川県海老名市から訪れた吉川賢さんです。吉川さんは、自分が戦国大名毛利氏の両川と称された吉川氏の末裔らしいことを知り、歴史好きになられたことが、100名城をめぐるきっかけとなったそうです。鉢形城は初めての訪問で、島田町長、石田教育長や杉山歴史館長から認定証と記念品等を授与され、「こういう機会に恵みたいへん光栄です」と話してくれました。

末野地内に 信号機が設置されました!

末野地内の国道140号と町道2130号線の交差点(竹原)に押ボタン式信号機が設置され、10月17日に点灯式が行われました。この交差点は国道の通行量が多く、道路横断に時間がかかるため、地元から信号機の設置が望まれていました。

点灯式には、地元の皆さんや寄居小学校、寄居警察署の関係者が参加して行われました。

副町長がスイッチを入れて信号機が点灯すると、参加した皆さんが横断歩道を渡る「渡り初め」を行い、交通事故の防止に期待を寄せていました。



寄居町消防団 消防特別点検を実施!



寄居町消防団消防特別点検が、10月30日に本田技研寄居グラウンドで行われました。

当日は天候にも恵まれ、早朝から団員たちの元気な姿が会場一杯にあふれていました。服装規律を点検する通常点検から始まり、機械器具点検、訓練礼式、消防ポンプ自動車操法など、きびきびとした動作で点検を行い、各団員が日ごろの訓練成果を発揮しました。

また、地域の皆さんや家族連れなど、数多くの方々にご観覧いただき、団員の士気もさらに上がっていました。

町民ハイキング開催! 寄居の秋を満喫しました

町体育協会(岩田孟会長)と町コミュニティ協議会(矢部伸昭会長)共催の「町民ハイキング」が11月3日に行われました。

当日は天候にも恵まれ、約150人の参加者が役場ロータリーに集合し、正龍寺~善導寺~少林寺~五百羅漢を巡るコースを歩きました。少林寺では、500体を超える羅漢像の中から、各自がお気に入りの羅漢像を探していました。

参加者は「大勢の方と一緒に、寄居の秋を肌で感じる事ができてよかったです。ハイキング後は爽やかな気持ちで帰路につくことができました」と話してくれました。

